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QUE 879

Question écrite urgente 
Quel suivi des mesures de bruit de l’aéroport international de 
Genève ? 

La situation urbaine de l’aéroport de Genève présente des défis 
importants. L’exposition au bruit provoqué par celui-ci touche plus de 
100 000 personnes.  

Le site internet de l’aéroport indique les données des stations de mesures 
du bruit, le nombre de décollages et d’atterrissages ainsi que d’autres 
indicateurs. Une transparence qui est à saluer.  
 

Je demande au Conseil d’Etat de répondre aux questions suivantes :  
– Quel monitoring l’Etat fait-il actuellement des émissions sonores de 

l’aéroport ? 
– Quelles mesures sont-elles prises en cas de dépassement des normes ? 
– Comment l’Etat informe-t-il la population riveraine ?  
– Quelle est la situation actuelle concernant le bruit en comparaison avec 

les courbes planifiées dans le plan sectoriel PSIA ? 
 

Merci. 
 


